

13 Raritäten stehen in Neckarsulm für 25 Jahre Audi RS-Modelle

Audi feiert 25 Jahre RS-Modelle bis 31. März 2020 mit einer Sonderausstellung im Audi Forum Neckarsulm. Insgesamt 13 RS-Raritäten werden präsentiert, unter ihnen auch der Rennwagen des Audi TT RS von 2011, der in der Saison 2013 siegreiche Renntourenwagen RS 5 DTM sowie ein Prototyp eines Audi RS 8, der nicht in Produktion ging. Außerdem zeigt die Ausstellung eine RS 4 Limousine mit einer Sonderlackierung, die der brasilianische Pop-Art-Künstler Romero Britto entworfen hat. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



25 Jahre RS-Modelle bei Audi: Ausstellung im Audi Forum Ingolstadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi